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ACTA DE LA I CONSULTA CIUDADANA 2023 

CODISEC 
c&·er ·,·:�orb,.·{l.;.!.L.:.:.J.:V, 

Siendo las 18.25 horas, del día martes 28 de marzo de 2023, en las instalaciones de Av. San Martin 
con Ca. Las Américas (ref. Paradero 3 de Huáscar-1.E. N° 131 "Monitor Huáscar"), con la presencia 
de los miembros convocados a dicho evento, en mérito al Oficio Múltiple N° 009-2023- 
CODISEC/MDSJL, para dar cumplimiento con los lineamientos de acuerdo a la Ley Nº 27933, su 
reglamento y las Directivas del Sistema Nacional de Seguridad Ciudadana D.S: nº 010-2019-IN, se da 
lectura a la agenda: 

AGENDA DE LA I CONSULTA CIUDADANA SJL: 

1 .  Las Sagradas Notas del Himno Nacional del Perú. 

2. Apertura de la I CONSULTA PUBLICA CIUDADANA DEL CODISEC MDSJL 2023, por el Lic. 
JESUS MALDONADO AMAO, Alcalde del Distrito de San Juan de Lurigancho, y Presidente del 
Comité Distrital de Seguridad Ciudadana SJL. 

3. TOMA DE ASISTENCIA para el quorum correspondiente por el SR. JUAN CARLOS 
RODRIGUEZ GUERRERO - Responsable de la Secretaría Técnica del CODISEC San Juan de 
Lurigancho, y Gerente de Seguridad Ciudadana. 

'  4. Palabras de bienvenida a la I CONSULTA PUBLICA CIUDADANA por parte el Sr. JESUS 
MALDONADO AMAO, Alcalde del Distrito de San Juan de Lurigancho, y Presidente del 
Comité Distrital de Seguridad Ciudadana SJL 

5. Palabras de bienvenida a la I CONSULTA PUBLICA CIUDADANA por parte del CRNEL PNP 
KLEVER ZEGARRA SILVA - JEFE DE LA DIVISION POLICIAL ESTE 1 -  DIVPOL El. 

6. Exposición por parte del Responsable de la Secretaria Técnica del CODISEC SJL. SR. JUAN 
CARLOS RODRIGUEZ GUERRERO 

7. Exposición de los siguientes miembros del CODISEC SJL: 
• MY PNP RONV JULIO ARROYO NUÑEZ- COMISARIO DE BAYOVAR. 
e MY PNP MESFIN B. PIZARRO LIMAYMANTA-COM ISARIO DE MARISCALCACERES. 

• MY PNP HENRY ADOLFO FLORES PACCO - COMISARIO DE 10 DE OCTUBRE. 
• MY PNP JOHN FRANLIN YUMPO VARGAS - COMISARIO DE SANTA ELIZABETH. 

8. Intervención de preguntas por parte del público a la I Consulta Ciudadana de Seguridad 
Ciudadana del CODISEC SJL año 2023 (preguntas de los participantes de 01 min, y tiempo 
máximo por respuesta 02 min). 

9. Término de la I CONSULTA PUBLICA CIUDADANA DEL CODISEC MDSJL 2023, por el Sr. JESUS 
MALDONADO AMAO, Alcalde del Distrito de San Juan de Lurigancho, y Presidente del 
Comité Distrital de Seguridad Ciudadana SJL. 

Se da por iniciada la I Consulta Pública SJL 2023, con las sagradas notas de l  Himno Nacional 
del Perú, punto N° 01 de la agenda, prosiguiendo con la agenda punto Nº 02 el presidente 
del (ODISEC SJL y Alcalde del Distrito de San juan de Lurigancho Lic. JESUS MALDONADO 
AMAO, da la bienvenida a los miembros asistentes del CODISEC SJL, y todos los presentes al 
I Consulta Ciudadana en Seguridad Ciudadana, y manifestando que estará atento a todos los 
pedidos, recomendaciones o solicitudes, para los cuales les dará la viabilidad posible y 
correspondiente, que así mismo realizar el seguimiento correspondiente, luego se continua 
con el Punto N° 03 de la agenda teniendo el quórum correspondiente para iniciar la I 
Consulta Pública, pasando con el N°04 de la misma, el Responsable de la Secretaria Técnica 
del CODISEC SJL el SR. JUAN CARLOS RODRIGUEZ GUERRERO pasara a dar su exposición 
sobre todo el informe técnico trimestral que se vino realizando en el VCODISEC SJL como la 
Gerencia de Seguridad Ciudadana: 
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Lu SAN :JUAN DE o I 
es momento de crecer 

I CONSULTA 

PUBLICA 

COMITÉ DISTRITAL 

DE SEGURIDAD CIUDADANA 

SAN JUAN DE LURIGANCHO 2023 

Jc•cr� 
Podemos seiialar que en el perédo 

I TRIMESTRE la productividad 

según el sistema de registro 

Interno de CECOM existe 3..3,440 

ocurrencias atendidas por la 
Gerencia de Seguridad Ciudadana, 

lo que corresponde que por dfa se 

atiendan un promedio de 480 

ocurrencias, y por turno de trabajo 
un equivalente de iGo ocurrencias, 

turnos de 07.00 a 15.00 horas�..t:le 

:I.S.00 a 23.00 horas y de 23.00 J 
07.00 horas • 

-:» 

·=· 1 � •• ¡ ,,. v,. '",.-.,-, ,-,,-,.-.,...,,,, 

L,_��������=-_J/ 

) 

COMISARIAS 
N" DE PATRUlWE DE META l {SISCOPI 

ENERO FEBRRO MARZO 

l/.RATE sss m 405 

CAJA Df AGUA A53 SIS ll7 

LAHUAYRJNA 707 1 SCJ 654 

SANTA :LIZ/.BfTrl 696 65) 446 

CANTO REY 550 s.l7 401 
BAYOVflR 401 <OJ 383 

ta DE OCTUBRE 459 ,ss l!J 
1 

MARISCAL C..:.CéRES 549 055 359 
TOTAL 4410 4SBt 3328 

F 

lll'JU'r.n 

INCIDENCIAS DE LA GERENCIA DE 

SEGURIDAD CIUADANA 

PATRULLA.JE META 1 SISCOP 

COMISARIAS 
N" DE PATRULWE MUNICIPAL 

ENERO FEBRRO MARZO 
ZARATf 1 922 9Q5 770 

ú\J/. DEAGU!l 1 729 615 4JO 

LAHUAYRONA 1 1355 1 1727 1090 

SANTA WZABETH 1621 1250 1001 

CANTO REY IDG.l 1 i26 777 
BAYOVAR 395 303 276 

1 
10 DE OCTUBRE 616 :H3 ur 

MARó5CAl CACERES 599 2S6 'ªª 
TOTAL 724.5 6275 4980 

.c> 

_ ___¿___· -----� 
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APOYO AL CONTRIOUYENTE:. 

, __ T_O_T._A_L __ , 793� 7723 �� 

HECHOS CONTRA EL ,.ATRIMONIO 

ZARArE 

LArll/AY�ONA 

SANTA CUZABCTU 

CANTO REY 

JCJ oc OC ruuut: 

ENERO 

.Jtf 

FEBRRO 

10 

MARZO 

MIWIS<'AL CACCRC5 

llfCl10) COIHRA u PI\TRtMOttlO 
1 

, ro.c...cT._A_L __ � __ S_6 __ � __ 4_4 __ � __ 2_1._� 

HECHOS CONTRA LA SEGURIDAD PUBLICA 

.._,) 

) 

ttfCt-tOS C"ONTUA LJ\ VUJl\,l l CU(ílí'O Y I /\ 

S.'".LUO 

HECHOS CONTRA LAVJDA� EL 

CUERPO Y LA SALUD 
COMISARIAS 

ENERO FEBRERO 1',,1ARZO 

ZAR.&.TE s 4 2 

CAJA DE AGUA , 
5 

, 

LA HUAYnONA 6 • 2 

SANrA ELIZAlJETH 17 1G 5 

CANTO as« 3 3 1 

BAYOVAR 2 2 

' l O DE OCTUBRE 

' 
, 

f\,1AnlSCAL csceocs 1 

' ' 
TOTAL 33 37 :1.5 

HECHOS CONTRA LA SEGURIOAO 

COMISARIAS PÚBLICA. 

ENERO FEBRERO MARZO 

ZAHATE 139 99 

CA.IA DE'AGUA 216 176 90 

U\HU/'I.YRONA 260 2.48 65 

SANTA ELIZABETH 554 378 ; 1 1  

CANTO nEY n6 215 10.1 
8AY0VAR 1.26 82 67 

J.0 DE OCTUBRE 218 132 89 

MARISCAL CACERES 270 179 99 ..,) 
TOTAL 2066 :1549 72:l 

<:» 7 
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rNP Y l.A GERENCIA DE SEGURIDI\D CIUDADANA. 
COORDINANDO Y EJECUrANDO EL PATRUUAJE 

INTCGRADQ. V LOS OPFRAnvC>S CONJUNTO"ii TOCX>S I OS 

ANES DE Sl:.MANA PARA ELIMINAR LA OEUNCUENOA.. 
INFORMALIDAD Y lA Vlou:NOA ENl ltE ornos I ACTORES 

QUE SF GENERAN POR EL ASFAt:10 DE CONVIVCNOA 

PACJFICI\ 

�Ul:t:1(JE INTEGRADO Y MUNICIPAL 

OPE.RA=t'ÍVOS CONJUNTOS E INOPINADOS-._..../ 
�  -  OPERATIVOS CONJUNTOS ENTRE SERENI\ZGO, 

SUllGERENCIA DE CONTHOL. OPEltACIONES V SANCIONES; 
Y POLICIA NACIONAL DEL PERU, 

SEGÚN EL PLAN DE ACCION DE SEGUHIDAD CIUDADANA 
•CIERRE DE ESTABLECIMIENTOS 

QUE INCUMPLEN CON SU 1-IOHJ'\RJO DE ATENCION- 
SE INICIO CON LI\ JUH.JSDICCION DE ZJ\RATE. V CAJA DE AGUA. 

ASI MISMO POUQ N/\OONAL DEL PERU. 
SERENAZGO. 

UBGERENCIA DE CONTROL. 
- OPERAOONES Y SANCIONES; 

Y LA FISCAUA DE PREVENCION DEL 
._., DE.LITO. 

SEGÚN EL PLAN DE /\CCION DE 
SEGURIDAD OUDADANA 

"OPERATIVOS CONTRA LA TRATA DE 
PCRSONAS". 

EN LAS 08 JURISDICCIONES DEL DISTRITO 
DE 51\N JUI\N DE LURIGANCHO, 

RECUPERANDO El ORDEN Y SEGURJDAO 
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OPERATIVOS CONJUNTOS [NTRE SERENAZGO, 
SUBGERENCIA DE CONTROL. OPERAOONES Y SANCIONES; 

Y POUCIA NACIONAL DEL PERU, 
SEGÚN EL PLAN D[ ACCION OC SLGURIOAD OUDADANA ..__.,/ 

"OPERAflVOS CONTRA EL CONSUMO DE LICOR EN LA V1A PUBLICA". 
EN LAS 08 JURJSOICCIO ES DEL DISTRITO DE'SAll&.JOAN �RIGANO.J<? ) 

CODISEC 

.:» 
RÓNDAS MIXTAS 

EN LAS 08 JURISDICCIONES 

POLICIALES ENTRE PNP. 

GERENCIA DE SEGURIDAD 

CIUDADANA, PROMOTORES DEL 

CODISEC, SUBGERENCIA DE 

CONTROL. OPERACIONES 

Y SANCIONES, 

SUBGERENCIA TRANSITO, 
TRANSPORTE Y VIALIDAD 

.... , :: !  ;f·t-ii 
MÁS EN MARCHA 

.:Jesús 
Alc.Jldo 

RECUPERACION DE 

ESPACIOS PUBLICOS Y 

OTROS EN SJL 2023 

CON GRAN ORGULLO, ANUNCIAMOS EL INICIO 
DE 7 OBRAS MÁS PARA SAN JUAN DE 

LURIGANCHO. CON ELLO, YA VAMOS 1 1  V  EN 
MENOS DE 100 DÍAS DE GESTIÓN MUNIOl'AL 

DECIDIMOS TRABAJAR POR EL DISTRITO V LO 
ESTAMOS I-IACIENDO. 

..J 

) 
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OPERAT1v'os DE TRANSPORTE A EMPRESA REGlJLARES 
v-Ño REGULARES, y VEHICULOS MENORES <:»  

OTROS 

INICIO ESCOLAR 

EL PLAN DE ESCOLARIDAD 

2023 

� 
DEMU 
-·· -·------- 

L1.n0os a vicrnos 

TALLERES 
... ,1 •. , . ,  t·•-�31 

.  e, 

,.., .. ,_,_,,, .. .- .... 

... , ..... ..,.., ... , .. ,"' .... '" 

........... �Lf ....... , 

@ · · i q i '  «· # 4. 1 - 

... ,_ .... _..,_,.... ... ..,..., ... 

c:.,,. ... , __ .... 0'·'" .. '-' 
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EXISTEN MULTIPLES FACTORES QUE SE 
-:» VINCULAN A LA DELINCUENCIA, 

SIENDO UNA DE ELLAS LA FALTA DE 

EMPLEO O DE OPORTUNIDADES 
LABORALES. 

San:Juan� 
Emplea 

POR LO QUE LA MUNICIPALIDAD 

DISTRITAL DE SAN JUAN DE 

LURIGANCHO EN ALIANZA CON LA 

EMPRESA ADDECO HAN REALIZADO 

EL PROGRAMA DE 

EMPLEABIL DAD. 

Miércoles 22 
de marzo 

• -r- 9:00 a...m • ..> 12:00 m. 

:Jesús 
Jt.•ea1dc 

,/ 

) 

ol 

CHAS GRACIAS! 

.__/  

SAN31JANDE 

i 

es momento de crecer 

ven y disfruta de las 

diversas actividades que 
tenemos en los diversos 

puntos de San .Juan de 
Lurigancho 

....__/ 

�os LOS DOMINGOS ��""P,ffl 

� SON SALUDABLERS 

PARA TODA LA FAMILIA 

prosigue a dar la palabra al My. Arroyo Nuñez Ronny, Comisario de Bayovar, quien d io inicio a su 

exposición sobre su trabajo realizado n estos 3 meses de su jurisdicción: 
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n 

2 

4 

61 

TOlAl 

so 

A 

SJ S2 s, ST3 

04 04 05 1 1  31 

ST2 

02 

ST1 SB 

03 

SS 

01 

2 

4 

03 06 

ALF. TúTAl 

orc 

02 

TIITE. 
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�·---_:.�.:�---··--.--�-- 
• SS·A \ v+. + 
: , • � ·�2--�� .. C-1 

+ O C-2 
ºr---_...;���--c>--� ........ 
t 

DCVCJ..lGI\C)IOUPl)IC� <), 
:..ce. ce TRANmo + 
PROSTJTUCION (> SANTA t:.UZAIIETN 

DCTI> P:..HOflLAJE PERIIICJOSO (> 

DCP USURP.lCIOll 

DCP ROBO ne \IE"H".CULOI 

PATRl�OHIO (DEUIO) 

VIDA. El CUERPO Y lA SAlUD (DEUIO) 

ADMINJSTRACION PUBUCA (DELITO) 

fNElO 

- 
MARIO !O!Al 

57 88 59 m 

6 3 14 

3 

12 24 

11 27 

91 292 

A. VIOLENOA FÍSICA 

U. VIOLENCIA 

PSICOLÓGICA 

C. VIOLENCIA 

ECONOMICA 

TOTAL 

18 

41 

1 

60 

26 

45 

4 

75 

24 

35 

2 

61 

68 

121 

7 

196 

INCIDENCIA ENERO FEDRERO MARZO TOTAL 
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TOTAL 
H M 

, , . ,-  5: 41 65 106 

4 28 16 44 
ZdoS: 

52 72 124 

52 72 274 

M 
TOTAL 

H 
INTEGRANTES 

41 65 106 

28 16 44 

52 72 124 

52 72 274 
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CODISEC 

Se prosigue a dar la palabra al My. Mesfin V. Pizarro Limaymanta, Comisario de Mariscal Cáceres, 

quien dio inicio a su exposición sobre su trabajo realizado en estos 3 meses de su jurisdicción: 
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con el AA.HH Ciudad de los Constructores y San .José 

Obrero. 
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193 196 2 1 4  

ENERO 

156 168 190 

FEBRERO 

185 170 176 

MARZO 
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DETENIDO. OUEZADA LOZANO MIGUEL 
ÁNGEL 
MOTIVO. CONDUCOÓN EN ESTADO 
EBRIEDAD O DROGADICCIÓN. 

MOTIVO. Ot,\ISIÓN DE PRESTAOÓN DE 
MOTIVO. VIOLACION SEXUALSO 

•REQUISITORLADOS POR RQ 

•pac (ENVOLTORIOS) 

"VEHICULOS CON OC 

•1NTERVENCIÓN POR DCP 

-rosmvo PARA ALCOHOLEMIA 
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POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ 

PROGRAMAS PREVENTIVOS DESARROLLADOS 

POR LA SECCIÓN POLICIA COMUNITARIA DE LA 

COMISARIA MARISCAL CACERES 

Programa preventivo que conto 
con cinco talleres: 

DANZA 
FÚTBOL 
NATACIÓN 
VOLEY 
MINI CHEF 
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SAN JUAN DE 

, , 

POLICIA NACIONAL DEL PERU 
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Se prosigue a dar la palabra al My. Henry A. Flores Pacco, Comisario de 10 de Octubre, quien dio 

inicio a su exposición sobre su trabajo en el I trimestre en su jurisdicción: 



"AÑO DE LA UNIDAD, LA PAZ Y EL DESARROLLO" 



Lu SAN JUAN DE o ,t 
es momento de crecer 

"AÑO DE LA UNIDAD, LA PAZ Y EL DESARROLLO" 

r.s...o• 

C()f,USAfUA l� .. OVAH 

POBLACIÓN 

130.000 

OACIALES 

SUPERFICIE 

GEOGRAFICA 

(KM2) 

1 9 . 2  km 

SS 

o SB 

511 

512 

ST3 

s t 

S? 

S3 

53.S 

TOTAi 

• RATIO DE 

POBLACION 

(EFECTIVOS POR 

HABITANTE) 

1 * 1 . 7 5 6  

:  .  
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PROGRAMAS PREVENTIVOS 
PROMOVIDAS POR LA PNP A TRAVES 

DE LA SECCIQN .. DE POLICIA 
COMUNITARIA,. COMISARIA 10 DE 

OCTUBRE (JJ. VV,· BAPES, POLICIA 
ESCOLAR, PATRÚL_�S JUVENILES Y 

CLUB DE MEROR/¿S AMIGOS DE LA 
POLICIA AÑO 2022-2023 
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Se prosigue a dar la palabra al My. John Franklin Yumpo Vargas, Comisario de Comisaria Santa 

Elizabeth, quien dio inicio a su exposición sobre su trabajo realizado en este trimestre de su 

jurisdicción: 

C O M I S A R I O :  MAYOR P N P  J O H N  F R A N l < L I N  Y U M P O  VARGAS 

CONTENIDO 

DMARCO LEGAL 
OLÍMITE JURISDICCIONAL 
DMAPAS JURISOICIONAL Y POR SECTOR 

DRECURSOS HUMANOS 
DRECURSOS LOGÍSTICOS 
UINCIDENCIA DELICTIVA 
UPRODUCCIÓN 

·BANDAS DESARTICULADAS 
• CAPTURAS 
• ARMAS RECUPERADAS 
• REQUISITORIAS 
• VEHÍCULOS RECUPERADOS 

OPARTICIPACIÓN CIUDADANA {OPC) 
UPROGRAMASPREVENTIVOS 
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MARCO LEGAL 

DECRETO LEGISLATIVO 1267 

TITULO PRELIMINAR 

LÍMITE .JURISDICCIONAL 
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MAYOR 

CAPITAN 

TENIENTE 
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SUB OFICIALES 
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TOTAL 180 

TOTAL 177 

TOTAL AUXILIAR PNP (CAS) 03 
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COMISARÍA PNP SANTA ELIZABETH 

RECURSOS LOGISTICOS 

O!I  

15 

01 3886088 

958936498 

º' 
68 

INT�NE"f 

EQUIPOS DE COMUNICACIÓN 

1 ELHUNO FIJO 

TELEFONO MÓVIL 

RAOIO RASF 

RADIO PORTATIL 

INTERNET 

JJATllULLEROS 
LIOTOS 

� 
------------ ·::Y 

PRODUCCIÓN (ENE-FEB-MAR) 

ENERO-FEBRERO-MARZO 2023 

CASOS DE VIOLENCIA FAMILIAR (ENE-FEB-MAR) 

VIOLENCIA CONTRA LA MUJER 

CNE rrn MAR TOTAL 
. A �/J_l�«vils A AYIJPAk.. tV?._ 

53 47 62 16� 

5 10 

o u o 41 

o o 2K 11( 

o 20gr SOO¡¡r !;20 

4 14 

04 

8 t4 

AS DE FUEGO INC/\UT/\D/\S 

PRODUCCIÓN 

DETENIDOS 

REGION POLICIAL LIMA 

HECHOS SUSCITADOS POR MESES 
f------- 

TOTAL 

EMINICJOIO o 

IOLENCIA FÍSICA -· -- ",o •� 
IOLENCIA PSICOLÓGICA 9fi 100 107 303 

IOLACION SEXUAL 02 O> 04 

IOLENCIA ECONÓMICA ___!>!_ o_s__ � - 
,__c_o_s_o_s_e_x_u_A._L _,_ � -----'ºc:2----1---º�- __ ¡.. __ ..c.;.. __ -4 

RATA DE PERSON/\S o o o 

TOIAL ll(GVCL LIMA :..,12 150 16l ,t.sJ 
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TENENCIA ILEGAL DE ARMA DE 

FUEGO 

FECHA: 26/FEB/2023 

BANDA DESARTICULADA 

"LOS CHUKYS DEBELEN" D/C/P nono AGRAVADO 

CON ARMA DE FUEGO 

FECHA: 09/MAR/2023 

� 
�'/ 

VEHICULOS RECUPERADOS 

RECUPERACION DE VEHICULO 

CON RQ 

FECHA: 18MAR2023 

RECUPERACION DE VEHICULO CON RQ 

FECHA: 19MAR2023 

RECUPERACION DE VEHICULO 

FECHA: 24MAR2023 
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BANDA DESARTICULADA "LOS SUREÑOS DE VILLA" 

FECHA: 22MAR2023 

PROGRAMAS PREVENTIVOS DE LA OPC DE LA 
CIA SANTA ELIZABETH 

es momento de crecer 
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CLUB DE MENORES (ENERO Y FEBRERO 2023) 

CODISEC 

El programa Preventivo Club de Menores "Amigos de la Policía" es una estrategia institucional, bajo el 
marco de la política de acercamiento a la comunidad para reducir los delitos y faltas que afectan a la 
seguridad ciudadana. Se orienta a fomentar en sus integrantes la practica de valores éticos y morales, la 
practica del deporte en sus distintas disciplinas, el desarrollo de hábitos de autoprotección y 

responsabilidad; dentro de un clima de confianza, solidaridad y annonía. 

CLUB 
MENORES 

NATACION 

VOL E Y 

FUTBOL 

MANUAL!DADES 

PASEO 

AtA�SOELA 

POUCiA :¡ozi: se 50 

TALLERES Y ACTIVIDADES REJ\LIZAOAS 

ACTIVIDADES REALIZAO/\S EN EL 
ITR!MESTRE 

....;:;':C----------------- -- - ---- 

"UNTAS VECINALES 

Las Juntas Vecinales de Seguridad Ciudadana son organizaciones sociales de base, integradas 
por agrupaciones de vecinos, que son promovidas, organizadas y capacitadas por la PNP en 
tavor de la Segundad Ciudadana. 

ACTIVIOAOES HF.l'LIZADAS EN EL 
IV lNIMt:.lllHE 

00 

JJVV 
�������;glÓNC s PARA 
"ONt OHMAH NULVA !. 

lll..HJO& VFCfH"f F 

l=RIFONFO TOCA PUl=RTA V 

!IFN.�ll 17ACION 

'" 

1!i0 

600 

::>000 
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.JUNTAS VECINALES VIGENTES (2022 - 2023) 
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A fin de mantener activas a nuestras Juntas Vecinales, la comisaria Santa Elizabeth vino 
realizando los simulacros de silbatos, acción que consiste en el patrullaje policial en los 

distintos sectores de nuestras comunidades organizadas en respuesta preventiva los 
vecinos tocan sus silbatos por sus ventanas o frontis de sus domicilio y encendido de 
alarmas comunitarias esto con el fin de prevenir la comisión de delitos y faltas en dichos 
sectores. Asimismo con la ampliación de los aforos autorizado por el gobierno se viene 
realizando las Rondas Mixtas, consiste en el patrullaje en conjunto, comunidad organizada 

orno Juntas Vecinales y Policía Nacional del Perú, la cual se realiza por las distintas calles y 

asajes de las Urbanizaciones Asociaciones, AAHH Y Pueblo joven de nuestra jurisdicción 

olicial. 

RONDAS MIXTAS 

JVSC GRUPO 16 Y 02 DE ENERO - HUASCAR JVSC SANTA ELIZABETH 
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BAPES 

El Programa "Brigadas de Autoprotección Escolar (BAPESJ de la Policía 
Nacional del Perü, es una estrategia de intervención de los padres de familia, 

autoridades educativas, autoridades locales, organizaciones sociales, juntas 
vecinales y Policía Nacional del Perú; ante los riegos y peligros que existen en 
los alrededores de los planteles y zonas de transito de los niños, niñas y 

adolescentes en edad escolar; mejorando además los esfuerzos y diseño de 
participación de la comunidad educativa en seguridad escolar. 

Las BAPES cumplen una función preventiva, realizando un servicio en 
los horarios de ingreso y salida de los estudiantes conjuntamente con 

sus autoridades locales y Policiales con la finalidad de prevenir 
factores de riesgos que puedan atentar con la seguridad de los 
estudiantes. 

BAPES 

PRIMERA MESA DE TRABAJO CON LOS 42 DIRECTORES DE LAS ISTITUCIONES EDUCATIVAS NACIONALES 

La Comisaria Santa Ellzabeth dentro de su Jurisdicción pollclal cuenta con CUARENTA Y DOS (42) lnstlt"uclones 
Educativas Nacionales y SESENTA (60) Instituciones Educativas Privadas, para ello antes del Inicio de clase de los 
estudlames esta dependencia policial por Intermedio de la Sección de Pollcla Comunitaria se programo una reunión 
con los 42. directores de las I.E Nacionales, con la finalidad de implementar estrategias que ayuden al buen 
desarrollo del año escolar 2023. 

En estas dos ultimas semanas se han capacitado y juramentado e 2300 padres de tam1ha los mismos 
que se encuentran trabe¡ando de manera coordinada con la PNP. A la primera semana de abru se tiene 
proyectado tener capacitado y juramentado las BAPES en los 42 instituciones educativas nacionales Del 
mismo modo como parte del plan de trabajo de la comisaria Santa Ellzabeth se bnndara les 
capac1tac1ones a los docentes padres de familia y estudiantes en general. 

ACTIVIDADES REALIZADAS EN EL 
N• VI\RONES MU.IE11ES TOIAL 

I TRIMESTRE 

BAPES kSl ITUCIONES 
20 300 2000 2300 

_lJUCAIIVAU 
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JURAMENTACIÓN DE BAPES 

(2023) 

SERVICIO POLICIAL EN LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS 

SERVICIO POLICIAL EN LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS 

ha venido realizando los servicios policiales en las distintas Instituciones 
educativas en la hora de ingreso y salida de los estudiantes. A fin de prevenir la comisión de delitos y faltas en las 
Inmediaciones de los planteles, para ello se cuenta con el apoyo de las BAPES, de las Juntas Vecinales, 
organizaciones sociales que vienen trabajando de manera coordinada con la PNP. 

- APE 
.,...,_,_,,._rlú1Clwdl 

n,n � � .... -...e•""-,1.t-W,-&:�L.;a......;.. 



SAN JUAN DE 

"AÑO DE LA UNIDAD, LA PAZY EL DESARROLLO" o'!, 
es momento de crecer 

FIRMADO DE LOS CUADERNOS DE CONTROL CIUDADANO 

A fin de generar mayor presencia poltcral, se viene realizando -el firmado de los cuadernos de control ciudadano en las 

distintas Juntas vectnales y puntos criticas de la Jur1sdlcctón, con ello se pretende recobrar la confianza de la ciudadanía y 

tener mayor acercamiento con la comunidad. Asimismo con nuestras comunidades organizadas como Juntas Vecinales Red de 
Cooperantes BA.PES, se viene trabajando coordinadamente mediante los grupos de WhatsApp y el cuaderno de Información 

Reservada, la cual nos ayuda a la prevencrén del delito. 

RECOMENDACIONES AL CIUDADANO 

• NO SE DESPLACE POR LUGARES OSCUROS. 
• AL CAMINAR EVITE CUALQUIER TIPO DE DISTRACCIÓN. 
• EN LA CALLE NO SAQUE SU CELULAR, ESPERE LLEGAR A CASA O A UN LUGAR 

APROPIADO PARA CONTESTAR SUS LLAMADAS O MENSAJES. 
• NO COMPRE CELULARES DE "SEGUNDITA" (ROBADOS). 

���1>,:lD=sE:::S;:,¡�1-¡...._ NO CONTESTE LLAMADAS NO R_EGISTRADAS COMO SUS CONTACTOS. 
��\_cRETAR141:-ti ITE COMPARTIR INFORMACION EN LAS REDES SOCIALES. 

c:,<::):.:S,s <"... TE PUBLICAR FOTOS DE MENORES CON LAS INSIGNIAS O NOMBRE DE SUS 
si' EGIOS. 
� � E AGREGAR O CONTACTAR A USUARIOS DESCONOCIDOS. 
<J.i ERDE QUE LOS NIÑOS SIEMPRE DEBEN CAMINAR BAJO LA SUPERVISIÓN DEL 
� ROM LTO. 
� . . .  

EDUCAD A LOS NIÑOS Y NO 
SERA NECESARIO CASTIGAR A 

LOS HOMBRE 

(Pltllgoras) 

Gracias ! ! !  
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Agradeciendo a los comisarios por su ardua labor en el Distrito de San Juan de Lurigancho, Así mismo, 
el Presidente del CODISEC SJL y Alcalde del distrito de san Juan de Lurigancho, sin más que acotar, 
manifiesta que se continúe con la agenda, s iendo el punto N° 08 intervención de preguntas por parte 
de los asistentes a la I Consulta Pública SJL 2023, preguntándose si hay alguna intervención: 
Levantando la mano el señor Julio Boza Choque DNI: 08338662, y realizando la siguiente pregunta 
¿Cuáles serían las medidas que optara para combatir el alto índice delictivo que se está viviendo en 
Huáscar?, respondiendo a esta pregunta el CORONEL PNP KLEVER ZEGARRA SILVA, denotando lo 
siguiente, que hay diferentes acciones y medidas preventivas que estamos desarrollando con 
bastante trabajo en compañía de todos mis Comisarios, a la difícil situación que estamos viviendo 
en este sector "Huáscar" se ha dispuesto el incremento sustantivo de efectivos policiales, es decir se 
ha efectuado un control territorial de la zona con personal preventivo y al accionar policial de 
unidades especializadas que están trabajando en dicha zona de acuerdo a su competencia y 
especialidad, dándonos resultados y de estas manera brindándole seguridad a los vecinos que 
muchas veces se sienten desprotegidos, por lo pronto tenemos un gran número de efectivos 
policiales desde el paradero 2 de Canto Grande hasta el Paradero 12 de Huáscar; el señor Víctor 
Alexander Reyes Norberto DNI: 10356063, preguntando Cuáles son las acciones o medidas de 
seguridad por parte de la municipal idad para brindar el resguardo en las instituciones educativas de 
SJL, respondiendo el Alcalde Distrito de San Juan de Lurigancho y Presidente del CODISEC SJL Lic. 
Jesús Maldonado Amao, quien manifiesta que una de las cosas que está dando mejores resultados 
es el patrullaje integrado, luego estamos haciendo una adquisición de un número de cámaras y de 
camionetas adicionales son aproximadamente alrededor de 100 cámaras que va adquirir la 
municipal idad y alrededor de 50 camionetas también. (APLAUSOS), calculamos que estas 

� e va a unir unas foricam que van a contar los serenos, los fiscalizadores y personal de 
� r- 

5@: vil, esto porque necesitamos disminuir en su máxima expresión cualquier apto de 
,;;� que exista en la municipalidad nosotros somos una gestión que no podemos casarnos 

inmediatas junto con la Policía Nacional y estoy seguro que nos dará mejores resultados muchísimas 
gracias., solicita la palabra el señor Nicanor Garacha DNI: 09249072, preguntando cuáles son las 
medidas de seguridad que brindara la municipal idad para reducir en índice de accidentes de tránsito 
en SJL, respond iendo el Alcalde Distrito de San Juan de Lurigancho y Presidente del CODISEC SJL Lic. 

Jesús Maldonado Amao, quien manifiesta que acaban de firmar un convenio con ATU, convenio que 
fue celebrado en el consejo que ya cuenta con la firma del ATU es decir que estamos en este segundo 
momento que es la capacitación de personal de la municipalidad de san juan de Lurigancho, esto 
que va a permitir que  aparte de nuestros fiscalizadores y aparte de nuestros agentes de tránsito de 
la municipalidad tengamos agentes de ATU que son los únicos responsables que pueden multar por 
exceso de velocidad, por pasarse la luz roja, por estar mal estacionado entre otras cosas junto con 
estos 3 elementos esperemos tener más miembros de ATU para poder ordenar, por ejemplo el 10 
de canto grande que ya saben cómo se pone en determinadas horas. Aquí el 3 también que muchas 
veces hay vehículos que no cuentan con SOAT, no cuentan con BREVETE, no tienen REVISIÓN 

TÉCNICA, y nosotros como municipalidad distrital no tenemos la capacidad de poder hacer una 
fiscalización, gracias a este convenio que tenemos con ATU, pronto se va a comenzar a hacer toda 
una serie de fiscalización. Así mismo, solicita la palabra el coronel PNP klever Zegarra Silva que por 
parte de la policía tamb ién estamos haciendo las gestiones ante la División de tránsito y seguridad 
vial, para que pongan permanentemente mayor cantidad de efectivo policiales a lo largo de la Av. 
Wiesse y en los lugares de más congestión en nuestro distrito por ejemplo el 10 de Canto grande, 

agradeciendo; solicitando la palabra el señor Lenin Flores Cárdenas, quien realiza la siguiente 
pregunta buenas noches Sr. Alcalde, presentes del CODISEC y población,  hay 2 video que están 
circulando en las redes sobre un fiscalizador y un regidor concretamente ¿Qué medidas legales se 
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está tomando la munic ipal idad contra esos funcionarios?, que en, el artículo 2 de la constitución 

política del estado, señala que es delito e inmoralidad del mismo garantizar el derecho a toda 

persona que salga de un ambiente equil ibrado y adecuado en su vida, siendo esto un derecho de 

todos, acá se está hablando bastante del niño a que me voy con esto: al frente del colegio San Agustín 

hay un bar por ahí pasan niñas y ya hubo quejas de una niña que ha pasado por dicho lugar y están 

tomando hasta altas horas de la noche y las molesta, se les l lama a fiscalización y serenazgo y brillan 

por su ausencia, así mismo, quiero manifestar otro punto hay local de ventas que se llama rancho 

de pool, existe una ordenanza municipal que dentro de un radio de 100 metros no pueden existir 

bares y locales de eventos, pero como es que está funcionando? A causa de que, Se dan muchas 

sospechas sobre los fiscalizadores y regidores y sucesivamente se está abriendo otros locales de 

eventos cerca a zonas de viviendas, como es posible que el día domingo hasta 4 de la mañana, 5 de 

la mañana esté funcionando a todo volumen y los niños que tienen que ir al colegio, no tanto en 

adulto en niños ya prácticamente está traumado ese niño, por mi casa vive un n iño que lo han 

operado del cerebro y ha quedado lisiado el niño y la bulla, yo lo invito a usted un día domingo que 

venga acá a la asociación la planicie y vea todo el ruido y el caos en la que está, pero lo vuelvo a 

repetir fiscalización y serenazgo brillan por su ausencia la comisaria del sector mucho más aún no 

solucionan., el Lic. Jesús Maldonado Amao Alcalde del Distrito de San Juan de Lurigancho, y 

Presidente del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana SJL , es quien solicita responder esta 

pregunta, manifestando que vamos por lo último conozco este barrio bastante, conozco la planicie, 

san marcos y la mayor parte de este tercer sector yo he vivido acá mucho tiempo los fines de semana 

se arman unas juergas increíbles cierran las calles toman parte de la vereda y ahí están celebrando 

sus 15 años, sus 50 años todo absolutamente todo, no solo estamos hablando de este sector 

e podamos compartir ciertas responsabilidad con los vecinos, porque no puede ser posible 

que la fiesta sea con nuestros vecinos y no estemos haciendo también algo como junta directiva 

deberíamos también hacer algo como junta directiva y colaborar y hacer entender a las personas 

que si quieren divertirse que alqui len su local y se diviertan ahí adentro y no tomen las calles. Así 

mimo, dice que el video que tu refieres de ciertos fiscalizadores nosotros al día siguiente ni siquiera 

esperamos de recibirlos en el día de la noche al día siguiente fuimos con el procurador de la 

municipal idad, y pusimos una denuncia en la Comisaria de Zarate, yo voy a hacer público esta 

denuncia en la siguiente sesión de consejo, que estoy seguro se verán por las redes sociales y fueron 

denunciados los fiscalizadores y todas las personas que han sido involucradas. Esto no queda aquí 

sigue la investigación y continuaremos denunciando a cualquier trabajador que tan solo nos dé un 

indicio de un acto de corrupción en nuestra gestión como dije hace un rato. Y aquí quiero pedirles 

un favor bien grande ustedes también son fiscalizadores de nuestro trabajo y cuando vallan personal 

de la municipal idad no tengan ningún temor de pedirles su DNI, no tengan ningún temor de pedirle 

el nombre de su jefe, así veremos si realmente es un trabajador porque nos ha ocurrido en distintos 

casos que el EX TRABAJADORES y personas que no tienen ningún vínculo con la municipalidad se 

colocan estos chalecos que se pueden hacer en cualquier parte y se van a estafar a los negocios estoy 

ha ocurrido en las anteriores gestiones y creo que no tengo que especificar más porque lo sabemos, 

pero yo les quiero pedir un favor bien grande queridos vecinos si ustedes se sienten amenazados, si 

ustedes creen que un trabajador municipal está haciendo una intervención extraña o rara 

denúncienlos fílmenlos pásenme las pruebas para que yo pueda tomar cartas en el asunto, porque 

si tan solamente recibo una versión de escuche, me dijeron y por ahí oí no puedo hacer nada, ese 

video que está en las redes para mi es un material contundente para poder haber hecho las 

denuncias con el procurador municipal ante la comisaria y espero que la responsabil idad recaigan 

en las personas que el día de hoy probablemente hayan estado inducidos o cometan un delito y si 
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fuera así que se vallan presos, porque nosotros no tenemos por qué casarnos con ningún corrupto 
en esta municipal idad y durante mi gestión con nadie, Y por otro lado estimados vecinos llevamos 
menos de 100 días estamos haciendo un esfuerzo muy grande por llevar todo lo que se necesita para 
darles tranqui l idad, hemos cerrado prostíbulos, hemos cerrado bares clandestinos y lo siguen 
abriendo hemos tenido que pelearnos con mucha gente, nuestros fiscalizadores y nuestro gerente 
de Seguridad Ciudadana reciben constantes amenazas, yo recibo constantes amenazas pero no lo 
digo como un afán de victima sino lo digo en un afán de que entiendan que para nosotros esto es 
una pelea sin cuartel, puente nuevo antes estaba lleno de bares y prostíbulos el día de hoy ha 
reducido quizás en un 90% siguen abriendo probablemente, pero apenas lo detectamos lo 
denunciamos y lo cerramos y así hemos ido l impiando poco a poco toda la entrada del distrito, todo 
chimú y vamos a seguir haciéndolo que casos tengo yo? Por ejemplo: ¿qué es muy difícil de controlar, 
una tienda que vende licor y que miccionen en la calle vamos cerramos la tienda nos retiramos y al 
rato vuelve abrir la tienda no podemos tapar una tienda porque es una vivienda, entonces estamos 
frente a quién? A una vecina o a un comerciantes inescrupuloso nosotros no podemos poner a un 
fiscalizador todo el día para que no atiendan, es difícil controlar esos casos y ahí ruego de su 
colaboración para formalizar la queja si ustedes me ayudan a formalizar la queja yo puedo hacer una 
multa mucho más drástica y poder de una vez tranquilizar a los vecinos que no quieren hacer un 
buen comercio, para terminar y te agradezco como te dije hace un inicio no llevamos menos de 100 
días recién lo vamos a cumplir acabando el mes y yo hemos hecho cosas importantes como por 
ejemplo esta reunión escuchar a nuestros vecinos y no corrernos como hacía la gestión anterior es 
un ejercicio democrático ponernos al frente de ustedes escuchar sus quejas sus ánimos sus 
desánimos y porque no también cosas que probablemente la autoridad no tenga por qué escucharlas 

.i,.OE ' stamos no nos corremos por el contrario tenemos el ánimo de trabajar al lado de ustedes y 
��tc.11.f.TAAIAr, �...,. constantemente, te agradezco por tu intervención; solicita la palabra el señor Paul 

�$( Jti('. ba Vargas DNI:  08338709, preguntando lo siguiente ¿se podría reforzar el módulo de 
it, ,., s �(.) paradero 3 de Huáscar) con un efectivo policial para reducir el alto índice delictivo de la 
',:!, ¡t. RQOR;G El REftO ,f} 
�?- • • • • • • •  �.�?9 dió responder el Alcalde del Distrito de San Juan de Lurigancho, y Presidente del Comité 

"Btº al de Seguridad Ciudadana SJL - Lic. Jesús Maldonado Amao, manifestando que sí, estamos 
volviéndolo operativo nuevamente muchos de estos módulos no se habían pagado la luz, en algunos 
casos no se tenía agua ya hemos recuperado muchos de ellos que van a estar al servicio nuevamente 
de ustedes, muchas gracias. La siguiente pregunta la realizara el señor Will iam la Rosa -AA.HH. UPIS 
HUASCAR, manifestando la siguiente pregunta, buenas noches Sr. Alcalde Jesús Maldonado 
agradecido por La visita aquí a Huáscar a usted también coronel, en verdad si la primera consulta 
pública está referido a la exposición que han hecho los diferentes comisarios de las comisarías de 
este sector de canto grande, nos parece que está bien quien se va a oponer a esa exposición de que 
se está haciendo bien o no su trabajo, pero lo que si podemos decir consistentemente es que no es 
suficiente definitivamente se necesita mayor infraestructura, mayor personal y sobre todo 
capacitación hoy día necesitábamos también de repente escuchar la exposición del grupo los 
halcones del grupo de los terna, porque uno de los problemas principales de esta zona es la alta 
criminalidad, los asaltos a mandos armadas y las muertes por un celular los uniformados que en una 
de las comisarias en estos 3 meses han podido recuperar solo 4 armas de fuego, ¿Cuántos muertos 
tenemos en esta zona de Huáscar? a diario, a diario hoy día muchos de nuestros vecinos estamos 
aquí presentes para escuchar señor coronel cual es la propuesta que tiene la policía nacional para 
intervenir y reducir este alto índice de criminalidad, aquí en la esquina, en la vuelta, en el paradero 
10 a diario extorción nosotros mismos como vecinos nuestras hijas, nuestros padres, nuestras 
madres estamos al tanto de ser asaltadas o porque no de ser asesinadas tiempo de posición con 
todo el trabajo que hacen pero no es suficiente aquí hacemos un grito señor, para que a través de 
usted la séptima región el ministro del interior, el ministro de defensa de una vez incremente el 
personal policial usted ha hecho un pedido que todavía está en espera, el señor alcalde en su última 
exposición, en una entrevista que ha dado a los medios de comunicación dijo claramente porque las 
fuerzas armadas no pueden venir también para acá sino son suficientes, señor coronel aquí peligra 
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nuestras vidas no solamente de los ciudadanos sino también de los dirigentes vecinales. Porque el 

grupo de apoyo que habla gracias a ustedes hemos capturado, gracias a ustedes hemos capturado 

drogas si pues, pero bajo que riesgos de la población civil que no tiene, que no tiene armas sino esto 

hablar con la comunidad y poder organizarlas aquí está la comuna 12 dispuesto a organizarse, pero 

queremos de ustedes algo, algo concreto está bien la consulta está bien la exposición que han hecho, 

pero no es suficiente muchas gracias, pidió responder a esta pregunta el señor CORONEL PNP Klever 

Zegarra Silva, respondiendo lo siguiente que en realidad nosotros también somos conscientes de 

toda la problemática en su integridad que se vive acá en el distrito, nosotros día a día con los recursos 

que tenemos realizamos muchos esfuerzos para contra arrestar el delito en sus diferentes 

modalidades, testigo soy y consciente también de la problemática que afronta un millón trescientos 

mil habitantes en nuestro distrito de que para esto, para dar mayor tranquil idad hemos recurrido a 

nuestro alcalde también a otras esferas esperemos de que en los próximos días se cristalice un mayor 

contingente, mayores acciones policiales de las unidades especializadas en nuestro distrito, por Jo 

pronto y por lo que resta nosotros seguimos trabajando, en este momento y seguramente 

consciente es el señor que ve, que a Jo largo del paradero 2 de canto grande hasta el paradero 12 de 

canto grande se ha agotado de efectivos policiales nosotros lo que vimos ahora son las 

consecuencias de una sociedad pero tampoco no nos atemorizamos y seguimos avanzando para que 

nuestra sociedad también sea mejor para ellas, pero no solo la policía puede con esto es el estado 

en su conjunto y la sociedad por supuesto también; así mismo, el Lic. Jesús Maldonado Amao - 

Alcalde del Distrito de San Juan de Lurigancho, y Presidente del Comité Distrital de Seguridad 

Ciudadana SJL quien dice que le gustaría agregar algo que dice nuestro coronel, nosotros las primeras 

fechas que tomamos la conducción de la municipal idad lo primero que hicimos fue: tener 

abían conseguido como algunos logros importantes la tarea es pequeña frente al reto que todavía 

nos toca asumir de hecho estoy seguro que aún estas mismas fuerzas en 4 años la contención tiene 

que ser sostenida y esto se compone con 3 cosas importantes, Jo primero es el tema presupuestario 

lo ha dicho muy bien William la Rosa sin presupuesto no hacemos nada porque para que valla ese 

n nuestro coronel, segundo obvia mente es el tema de capitán de mando necesitamos más 

ersonas y hay que componer de nuestra estrategia en donde podamos tener la certeza de que la 

seguridad se está haciendo realidad y esto nos toma no solamente tiempo, hay aquí una serie de 

delitos más complicados que los otros y si no tenemos la ayuda de nuestra policía nacional poco o 

nada puede hacer nuestro sereno, el sereno es solamente un gente disuasivo y si ustedes ven ahí no 

tiene armas, no puede pedirte el DNI y es tan civil como ustedes, tan civil como ustedes y ni siquiera 

tiene chaleco anti balas así que si hay una balacera ellos también son víctimas aquí  es un trabajo de 

nuestra policía por eso quiero darle todo el respaldo que necesitan a nuestros comisarios y trabajar 

de la mano con nuestro ministro del interior y generar toda una serie de fórmulas en donde también 

el ministro de defensa pueda también integrar, también es importante reestructurar una sociedad 

que durante muchos años ha estado a merced de la inseguridad y Huáscar siempre ha sido así, se 

puso más complicado con los años yo recuerdo aquí en esta misma cancha cuantas peleas de 

pandillero había, yo era niño y aquí  había pelea de pandillero entre la gente de arriba de abajo, no 

quiero mencionar nombres porque todos los conocemos, pero así ha estado este barrio durante 

años, años pero hoy con ustedes con nosotros con nuestros comisarios estamos haciendo esa tarea 

por eso estamos frente a ustedes en esta noche porque creemos que ese es el camino seguro y 

estamos completamente confiados de la compañía de ustedes de que vamos hacer un gran trabajo 

juntos porque aquí todos absolutamente todos cuentan, te agradezco Will iam por tu participación; 
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que me han atendido a través de Montan, pero habido el señor Américo Llaga y lo voy a decir bien 

claro ese señor ha ido que pertenece al área de sanciones y acá tenemos la notificación que le dieron 

al infractor correcto, pero estos señores siguen construyendo su casa y les llega disculpando la 

palabra altamente yo le pido mi señor Alcalde a mis autoridades que están presentes que tienen que 

demoler porque este es un pasaje intangible por algo los vecinos pagamos nuestros impuestos, 

nuestros arbitrios por pasajes y por áreas verdes señor alcalde por favor le pido que me escuche en 

esta oportunidad hasta ahora no hacen nada, en verdad ya paso tiempo y hasta ahora no hacen 

nada, también ha quedado evidenciado en la comisaria de este problema porque he sido amenazado 

y acá tengo mis garantías que lo he presentado en la subprefectura, me han amenazado en mi casa 

de muerte que me iban a matar si es que yo seguía continuando denunciando estos malos dirigentes, 

yo le pido a las autoridades competentes a mi mayor que siempre me ha atendido le agradezco un 

montón nuestras juntas vecinales están con ustedes y vamos a seguir trabajando, igual de 
la misma manera señor alcalde Jesús Maldonado atienda por favor mi pedido muchas 
gracias, respondiendo el Alcalde del Distrito de San Juan de Lurigancho, y Presidente del 
Comité Distrital de Seguridad Ciudadana SJL - Lic. Jesús Maldonado Amao, quien agradece y 
manifiesta que solamente solo 2 cosas: uno Américo Llaga ya no trabaja en la municipal idad 
lo votamos hace buen tiempo por razones que ya sabes. Segundo punto, yo les pido algo 
no podemos seguir escuchando frases como malos dirigentes están vendiendo, ya no 
trabajen con esos dirigentes, ya no los elijan, ya no les permitan por favor yo tengo un 
montón de casos de dirigentes que quieren vender el parque, que quieren vender las áreas 
públicas y al final cuando crece el barrio no hay donde jugar, no hay donde poder tener 

e spacios públicos por favor no trabajen con esos dirigentes vótenlos de una ves de la 
�i¡f;lrAf��;§, 

0 

encia y pongan gente buena, sana que quiera trabajar jóvenes que tengan aspiraciones. 
!/ 

0 

ro: ahora voy a tomar tus datos para que el día de mañana podamos atenderte en el 
li ,u c. ti!2 cho gracias a ti. Solicita la palabra y Pregunta el señor José Acosta, quien felicita a las 
°=i ROORIGU , ERO() { •• . •  •  • • • • •  � ridades, jefes policiales y señor alcalde de mi parte tengan ustedes muy buenas noches 

·s· ien les habla es un representante de un sector de acá de Huáscar y en verdad la 
preocupación es tan grande de que solamente quisiera intervenir para en cierto caso hacer 
algunas observaciones a los que han expuesto sus problemas referentes a las comisarias 

podía gestionar una comisaría que está cerca al colegio fe y alegría para que pueda 
representar el Huáscar que está cerca al colegio fe y Alegría para que esté representado 
Huáscar en alguna parte con una comisaría, creo que es factible porque acá la gran mayoría 
son gente de acá de los alrededor de Huáscar que también se necesita. Por otro lado quisiera 
manifestar de que hoy día en esta es una noche histórica debido a que por primera vez que 
yo soy dirigente, veo de que un alcalde y viene hacia la población a resolver y las inquietudes 
que el pueblo tienen y hoy día se ha tratado en referencia a la seguridad ciudadana, tenemos 
muchas inquietudes referentes a otros problemas no, como e l :  el caos, el transporte y otros 
yo por ejemplo vivo acá no puedo salir hasta el paradero 10 u 8 de canto grande porque 
todo está bloqueado yo tengo que caminar por el centro de la pista porque no hay veredas 
todo está bloqueado y eso no está bien se requiere más orden para nuestro pueblo y así 
poder vivir un poco más tranquilo, más adelante ya estaremos en coordinación señor alcalde 
lo voy a ir a visitar y esperamos que nos atienda, porque tenemos muchos requerimientos 
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pide la palabra el señor Juan Carlos Guadania, diciendo que hay drogadicción en la cancha san 

marcos se necesita apoyo policial puesto que hay robos y agresiones a escolares; respondiendo a 

esta pregunta el Alcalde del Distrito de San Juan de Lurigancho, y Presidente del Comité Distrital de 

Seguridad Ciudadana SJL - Lic. Jesús Maldonado Ama o quien manifiesta que si me gustaría invitar al 

comisario de repente para poder hacer algunas intervenciones en esta cancha que ya sabemos que 

es lo que pasa durante mucho tiempo no, voy a coordinar con el comisario que está por acá para 

poder hacer algunas intervenciones conjuntas con el serenazgo, ya hemos hecho algunas por 

ejemplo: en la huaca hemos solucionado algunas cosas ahí estamos poniendo unos cercos naturales 

para que eviten el ingreso y los mismo tendría que pasar en esta cancha gracias; pidió la palabra y 

preguntando el señor Teodocio García, buenas noches señor Alcalde quien habla es un vecino del 

grupo 2, lo que yo quisiera comentarles es que hay una vecina que se ha esmerado para poder poner 

unas cámaras de seguridad entre las manzanas 115, 116 y 117, quisiera yo pedirle al señor alcalde 

como podemos hacer nosotros para poder integrar a la municipalidad estas cámaras de seguridad, 

sé que esto es un tema de seguridad, pero quisiera pedirle yo como vecino sobre el parque 6 de 

marzo la verdad que nos tienen abandonados antes de su juramentación suyo señor alcalde, vino el 

profesor pedro y el profesor juan le dieron su número están l lamando constantemente pero no me 

contestan un día el profesor pedro me contesto y estábamos conversando, de inmediato me 

propusieron arreglar el parque 6 de marzo como el pintado toda esa cosa pero ni la mitad está y 

hasta ahora no lo veo, entonces señor alcalde le voy a pedir por favor que quien habla es el que 

tanto se esmera en ese parque, el quien habla es uno de los integrante desde hace muchos años que 

he estado integrando como presidente del parque y acá varios me conocen perfectamente yo he 

trabajado transparentemente ahí y me conocen perfectamente, ese es mi pedido muchas gracias, 

rocedió a responder el Lic. Jesús Maldonado Amao, quien manifiesta lo siguiente caballero antes 
��� .... 

"-iC;;;:�i;i,o, idades municipales? , pidió responder el Lic. Jesús Maldonado Amao, denotando que bueno 

todo es pura chamba nada más aquí no hay fórmula secreta les soy honesto es pura chamba y es 

chamba dura nosotros estamos yo estoy personalmente estoy desde las 6 de la mañana, que hemos 

más grande del Perú y también son grandes sus problemas y eso nos referimos de manera general, 

prostitución, mototaxistas extranjeros que toman y hacen fiestas en la calles, locales que incumplen 

las ordenanzas municipales y licorerías que funcionan las 24 horas y solamente los que pueden 

funcionar las 24 horas son: las clínicas, hospitales, farmacias y grifos dentro de seguridad ciudadana 

también está lo que es parte de los bares que funcionan 24 horas, las licorerías que funcionan las 24 

horas, la gente que esta borracha en la calle tomando y orinando y ese problema es de todo el 

distrito, no solo de mi urbanización mi jirón los zafiros ha sido publicado el año pasado en el diario 

La República como zona roja, eso que significa que hay un gran porcentaje de delitos que se dan en 

esa jurisdicción y también dentro del distrito entonces lo que solicitamos concretamente es que la 

municipalidad con la policía articulen esfuerzos y también presupuestos para que pueda ver un 

patrullaje integrado, los serenazgos acompañado de los policías, esto es difícil no hay dinero, no hay 

personal, no hay patrullas pero hay que tratar de hacer el esfuerzo de que se haga esto realidad 

como si lo hacen en otros distritos eso es uno, lo otro en cuanto a fiscalización se solicita que las 

ordenanzas municipales las vigentes sean realizadas y otra vez sean modificadas a favor del vecino 
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ustedes pero hay muchas cosas que se pueden solucionar con solo el dialogo y los acuerdos 
con los vecinos dentro del vecindario esta tarea no ha terminado y está es la primera 
consulta pública que estamos haciendo de las muchas que haremos durante mucho tiempo 
yo quisiera terminar aquí porque tenemos que continuar con nuestras actividades y los 
comisarios tienen que regresar a sus actividades, quisiera terminar agradeciendo la 
participación de cada uno de los miembros de nuestra Policía Nacional de nuestros 
Comisarios, y de todos ustedes me gustaría un aplauso para ustedes mismos por participar 
en esta Consulta Pública de Seguridad Ciudadana, y respaldar a nuestra Policía Nacional, 

muchísimas gracias, dando por culminada esta I Consulta Pública, siendo las 2�·?S�B�féiilllD 
día 28 de marzo de 2023, firmando los miembros asistentes la presente el ffl SAN JUAN 
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